

## FRANCISCO LEIVA IVORRA



*Grupo Aranea* es un equipo multidisciplinar formado en 1998 por la ingeniera agrónoma Marta García Chico y el arquitecto Francisco Leiva Ivorra. Establecido en Alicante, sus proyectos pretenden anclarse profundamente al lugar, continuando así la tradición de los paisajes mediterráneos. Su obra se caracteriza por la creación de lugares que invitan al encuentro, una continua apuesta por la revitalización del espacio público. Más de 20 años trabajando para difuminar las fronteras entre el paisaje, la arquitectura y el arte.

Su obra ha sido reconocida con numerosos premios entre los que destacan el Premio Internacional de Arquitectura Barbara Cappochin, el Premio Europeo de Espacio Público Urbano, el Premio Europeo de Intervención en el Patrimonio Arquitectónico, el Premio Europeo de Construcción Sostenible Holcim Award, el Premio FAD de Ciudad y Paisaje, el Premio FAD de Arquitectura, Design Vanguard (Architectural Record), AR House Award (Architectural Review) o diversas nominaciones al European Mies Van der Rohe Award; han participado en exposiciones como *On Site. New Architecture in Spain*, MoMA de Nueva York en 2006 o *Unfinished*, que obtuvo el León de Oro en la Bienal de Venecia de 2016.

Grupo Aranea ha ganado numerosos concursos nacionales e internacionales como el Centro de Talasoterapia de Gijón, el Parque Natural y Antrópico de Saline Joniche en Reggio Calabria, el Corredor Litoral de Alicante, la Revitalización de las laderas del Río Vinalopó en Elche, el Plan Verde de la Biodiversidad de la ciudad de Valencia, la Recuperación Paisajística del cerro Pui Pinos en Alcañiz, el Parque Fluvial de Belluno, la Humanización de la Marina de Valencia, la Ordenación de la Fachada Marítima de Calpe, el Observatorio de Medio Ambiente Urbano de Alicante, o la Biblioteca de San Vicente del Raspeig.

Marta García Chico es Ingeniera Agrónoma por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia desde 1999. Master en Jardinería y Paisaje por la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) en 2007.

Francisco Leiva Ivorra es Arquitecto por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Valencia desde 1998. Doctor por la Universidad de Alicante en 2017. Profesor de Proyectos Arquitectónicos en la ETSA de Valencia de 2003 a 2006 y en la Universidad de Alicante desde 2006.